

PODER Y DINERO



**Por Víctor
Sánchez Baños**

*** La considerable reducción de deuda de Cemex y sus resultados más fuertes de lo esperado durante el primer trimestre de 2017, aunado a sus planes para continuar desendeudándose, motivó a S&P a calificar positivamente a la cementera presidida por Rogelio Zambrano. Como parte de los planes de reducción esperan que tenedores de sus notas convertibles con vencimiento en 2018 conviertan alrededor de 325 millones de dólares, lo que se traduciría en una reducción de deuda adicional.